

Circular

Abril de 2021

Queridos padres y alumnos:
Queridos profesores:
Queridos amigos del Colegio:

En primer lugar, me gustaría darles las gracias a todos, una vez más. Mediante la coherencia, la responsabilidad y la consideración mutua, juntos hemos conseguido que desde el inicio del curso escolar se hayan vuelto a impartir clases presenciales en el Colegio Alemán. Así, entre todos, hemos podido proporcionar a nuestros alumnos una pizca de normalidad y cotidianidad que necesitaban con urgencia. ¡Muchas gracias!



El día a día supone mucho trabajo y mucha emoción para algunos cursos del Colegio Alemán de Málaga: Los alumnos de curso 12º terminaron los exámenes escritos de Bachillerato en febrero; ahora toca volver a cruzar los dedos, ya que a finales de mayo comienzan los exámenes orales de Bachillerato. Desde aquí ¡buena suerte a todos los estudiantes del último curso escolar! También han quedado atrás los exámenes centralizados del curso 10º, que se realizaron en marzo.

La normalidad y la vida cotidiana siguen predominando, aunque algunas de las condiciones hayan cambiado. Los niños del Educación Infantil se reúnen digitalmente con los del Colegio Internacional Alemán de Johannesburgo y bailan juntos; los alumnos de Secundaria participaron en el concurso *Dierke Wissen*, uno de los más reconocidos concursos de geografía de Alemania, si bien este año no a nivel nacional, sino intercolegial. ¡Enhorabuena a los ganadores! En los cursos de Bachillerato, la Agencia de Empleo de Núremberg y la formadora específica para la preparación de entrevistas en universidades y puestos de formación, la Sra. Bergmann, han ofrecido orientación sobre los estudios y la carrera profesional de forma digital para que los alumnos estén mejor preparados para futuras solicitudes de estudios

y formación. La clase 8b ha estado determinando el mejor lugar para las patatas y las acelgas en el huerto escolar con muestras de suelo; esto, a su vez, ha beneficiado a los alumnos de Primaria, que pueden cultivar sus hortalizas de acuerdo con los resultados biológicos obtenidos. Los alumnos de Primaria han participado en el concurso "Estampa Andaluza", pintando cuadros típicos andaluces, recitando poemas, presentando a personalidades importantes o explorando virtualmente las provincias de Andalucía. Y, en Educación Infantil ya han vuelto a realizar pequeñas excursiones a pie por los alrededores del Colegio.

Actualmente, el Colegio se está preparando intensamente para la inspección de las autoridades educativas del Estado Federal y de los *Länder* alemanes (*Bund-Länder-Inspektion - BLI*), anunciada para el otoño de 2022, para poder seguir llevando el sello de calidad "Excelente Colegio Alemán en el Extranjero". En otoño de 2021 tendrá lugar la necesaria *Peer Review*, una inspección de "amigos críticos" expertos que evaluarán el Colegio durante varios días de cara al BLI. Los preparativos están en marcha, se revisan y actualizan los documentos, se redactan los conceptos y se celebran reuniones digitales.

Y ahora, muchos se preguntan: ¿Cuáles son los siguientes pasos que daremos en el Colegio Alemán de Málaga en la situación actual?

Han comenzado las vacunaciones de los profesores de nuestro Colegio. Lamentablemente, la vacunación con AstraZeneca ha sido suspendida por las autoridades responsables para los menores de 60 años, por lo que hay que esperar a que haya suficientes dosis de vacunas alternativas. Los reglamentos existentes para los colegios siguen siendo los mismos y seguimos aplicando nuestro protocolo. Esperamos que la ceremonia de graduación en junio pueda celebrarse, respetando un aforo limitado y las medidas de protección existentes. Ojalá el nuevo curso escolar traiga consigo nuevas medidas que permitan una cierta relajación de la situación actual.

Esperamos, pero no podemos predecir. El desarrollo posterior depende de las decisiones de las autoridades responsables. El Colegio Alemán de Málaga está preparado para todos los posibles escenarios.

Les deseo a ustedes y a sus familias, también en nombre de la Junta Directiva del Patronato, un final de año escolar exitoso y saludable.

Cordialmente,



Exzellente
Deutsche
Auslandsschule



Deutsche
Schule
Málaga
COLEGIO ALEMÁN